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名家博客

将维稳行情进行到底！
在主流媒体发明了新名词“维稳”之后，盘

面越发明显地体现了大主力的活动迹象。这股
大主力很有意思，先是经常地制造高开，然后就
放任市场自由波动，连续几次，让杀低的投资者
后悔，并吸引了一些反应快的聪明资金进场，这
样市场在周四就轻易地涨到2900点上方。大主
力的思维是“维稳”，即稳中有涨、涨幅有限，这样
既可以保持行情的持续时间更长，也比较省资金，
因而每当市场有一定上涨之后就稍微放松一下，
让市场自然回落，这说明大主力的此次运作不是
仓促上阵，而是筹划周密的，因而维稳行情的胜利
是有综合保证的。

下周的大盘走势看好，市场越接近7月底8月
初，走势会更加强劲。目前的操作要点就是选好
股，换好股，部分职业老手在下周关注的首选股票
是山东药玻600529，如果该股涨幅过猛，不能追
高，还可以注意观察威尔泰002058。 花荣

震荡反弹格局将延续
本周在奥运前夕“维稳”的基调下，大盘震

荡向上。虽然周五受隔夜美股大跌影响，又加
上周末情结，震荡回调后仍然顽强站在5日均线
之上，跌幅远低于周边股市，说明A股正在逐步
摆脱外部市场的影响，试图走出一波独立行情。

下周随着奥运的临近，在“人心思涨”的氛
围下，无论外围市场如何变化，两市都不会有
太大的回调空间，积极做多应该是近期操作的
主基调。大盘将继续延续本周的震荡反弹格
局，首先将冲击上次反弹的高点 2952，整固后
有望挑战3000点上方。投资者可逢低吸纳，中
报有良好预期且符合国家产业政策、抗通胀、
有较强成本上涨转嫁能力的个股。 屈波

私募看盘

一家之言

不少朋友总想买入最低价而卖出最高
价，但这是不可能的。以前我也奢望达到这
种境界，但现在早转变观念了，股票创新低
的个股我根本不看，新低下面可能还有新
低。我只买入离底部有 5%~10%升幅的个
股，还要走上升通道，这样操作往往能够吃
到主升浪。

有些分析人士总把价升量增放在嘴边，
可有时无量创新高的股票尤其要格外关注，
对创新高异常放量的个股反而应该小心。
做短线的股票回调越跌越有量，应该是做反

弹的好机会，当然不包括跌到地板上和顶部
放量下跌的股票。如何判断一个股票走出
底部？结合指标看，最简单的方法有以下几
个方面：

(1)股价创新低，但KDJ指标的J值和前期
相比却没创新低，并可能再度金叉向上；

(2)CCI指标在中轴回落后又反身向上穿
越100；

(3)股价从 BOLL 的下轨走至中轨，且
BOLL开口扩大。

我为股狂

及时跟进盘出底部的股票

问：6.19 元买进河北宣工（000923）
3000股，后市该如何操作？

答：从盘面上看，河北宣工近几天连续

小阳线向上盘升，强势特征明显，可以继续
持有。

问：我现在想买金宇集团（600201）,是
否可以？

答：金宇集团是生物疫苗概念股，目前
底部迹象明显，逢低可以适量吸纳。

问：16.2 元买进山推股份（000680）
1000股，现在严重被套，是割肉卖掉还是补
仓？

答：山推股份是基金重仓股，从技术上
看目前已基本探明底部，逢低可以补仓摊低
成本，后市有希望解套。

注册证券分析师 卢培天

我希望这次大盘的反弹，就像广东人煲汤——
温火慢慢熬！这样才更有味道。当然，温和、
缓慢的指数上升，其实也意味着盘中行情是题
材的、低价的、个股的，赚钱的主要形式是短线
的、波段的、投机性的。

疯狂行情一去不回

去年的大牛市，在巨量资金的推动下，大
盘指数酣畅淋漓，大幅飙升！大盘突破 6000
点，随之而来的是8000点、10000点，黄金十年
的预期……

应该讲那是一种近似疯狂的状态。今年

的中国股市，出现这样罕见的下跌，相当程度
上是为去年的疯狂付出代价。尽管我们都很
留念中国股市去年的火爆，但像去年那样的大
盘运动形态，今后可能不会再有！

维稳时节不宜冲动

近期盘中只要大盘蓝筹品种出现大幅上
涨，第二天大盘就会出现反复与震荡。应该
讲，大盘蓝筹股的稳定，为大盘的“维稳”起到
了关键的作用。但在市场人气、市场资金还没
有恢复到相应的程度时，大盘蓝筹股的冲动与
大涨，就会造成大盘的动荡与反复。奥运日益

临近，维稳是政策的基本取向。这样的氛围，
也为股市的回稳反弹提供了一个难得的机会。

大盘震荡个股活跃

本周大盘指数大涨小回，但个股行情日趋
活跃，成交量温和放大，也说明市场的参与欲
望在随着行情的延续而不断强化，这也为短
线、波段高手们提供了用武之地。周五大盘缩
量回调属正常现象，下周行情反弹仍将继续，
盘中的精彩部分仍然会在个股。个股的赚钱
效应，才是反弹行情的魅力所在。

叶弘

大盘稳中有涨 个股精彩纷呈

在市场尚弱，上攻受阻，而外围再度
不稳的情况下，大盘的确有向下寻求支撑
的可能。不过我说，有百年一遇的奥运因
素，“持仓风险”值得冒！试问有多少个奥
运可以重来？ 强烈推荐

周五虽然跌了，但成交量少了，主力
的筹码也不愿意轻易丢失。现在的市场
处于大涨前的沉默里，爆发的导火线也许
是一条什么将要披露的信息。

激情华尔街

在股市里看空只能规避风险，却不
能获得收益。只有看多并且做多，才能
在市场中赚到钱。于是大家就不得不朝
三暮四，一会儿看多，一会儿看空。但要
在复杂多变的市场中，保持每次都选对，
实在很难。 江涛

股市中真正的一流高手，是那些快
进快出、手法干净利落的短线客。作为
一般投资者，有限的资金禁不起几番止
损割肉的来回折腾。因此，与其好高骛
远，不如脚踏实地、埋头苦干。饭一口一
口吃，路一步一步走，股票最好也一个一
个波段做。 臂之力
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医药板块值得期待
展望后市，只要 30日线不失，大盘有望在

蓄势整理之后继续反弹向上。板块方面，金融
和地产虽受美国不利消息影响，但仍有望成为
近期引领反弹的板块，不过风险较大。稳健的
投资者，可以关注医药板块成长性较为确定的
个股，如浙江医药、新和成、康美药业等。
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